

La colombe noire - 1/1

La colombe noire et quelques histoires ou comment écrire des nouvelles avec l'aide de plusieurs internautes.

Bienvenue, je vous invite de lire cet article en ayant en tête que c'est un article qui fait référence à mon site web [La colombe noire](#)

C'est l'histoire d'un homme, Olivier Rameau (moi) qui est dans le coma. Il rêve beaucoup; il n'a que cela à faire. Un jour, Olivier se rend compte qu'il parle par télépathie avec sa dulcinée...

Une petite histoire - en construction - remplie de suspense. Je vous invite également de me dire votre avis sur l'évolution de ma nouvelle... Je vous passe un petit extrait, le premier chapitre.

Des canards s'amusaient à nager le plus rapidement possible. La femelle franchit la ligne d'arrivée avant son partenaire aidée par le vent qui, tout au long de l'hiver déposait le feuillage autour de l'unique noisetier de la région. Unique noisetier, mais surtout unique source de nourriture convoitée par différents rougeurs. Les faisceaux de lumière du soleil traversaient de part et d'autres les nuages bercés par le vent apportant avec lui les 1er signes de la saison nouvelle.

Le phénomène d'éclairage était d'autant plus intensifié que le chalet recevait la lumière de la réflexion.

Ceci n'est que le début de ce que je compte éditer. Pour que je puisse avoir la possibilité de parler d'autres choses que ce qui me vient à l'esprit, j'aimerais bien que vous en discutiez avec moi...

L'idée du titre m'est venu en regardant ma meilleure amie. Elle a les yeux révoluer et je suis presque tombé sous le charme.

"La colombe noire" est un titre spécial vous ne trouvez pas ? En fait, d'ici quelques chapitres, Olivier Rameau va rencontrer une colombe. Cette dernière lui parle au travers un rêve. Elle ne deviendra blanche seulement le jour où Stéphanie Star, l'élue du cour de notre héros, aura racontée tous les périples que Stéphanie traverse...

Pour le moment, je m'attarde sur le paysage du début. Cela place l'action où cela se passe. J'ai fait en sorte que le lecteur aie envie de rester dans ce monde nouveau puis l'élément perturbateur casse un peu cette impression de bien être... Malgré les fautes d'orthographe !

Un autre type de nouvelle est une histoire de Dieu sous les yeux de différentes personnes voir des choses immatérielles ! Des articles la dessus sont déjà sorti sous la forme de "Histoire de l'évolution de Dieu sous un oeil divin". Je commence une histoire qui part du principe que Dieu a été créé grâce à un voyage dans le temps ! Dieu est venu dans le passé créé l'Univers et a créé Jésus. Plus tard, Jésus va dans le passé et on se rend compte que Jésus est devenu Dieu. Cette petite introduction de l'histoire explique que le Monde s'est créé en 7 espace-temps. Mais qu'est-ce un espace-temps dans l'histoire ? Est-ce que Eistein a dit vrai ?

A suivre...